



# Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

*“2014, Año de las y los Jóvenes Coahuilenses”*

Saltillo, Coahuila a Octubre 22, 2014.

## COMUNICADO DE PRENSA

### **ACEPTA SEDU MEDIDAS PRECAUTORIAS PROPUESTAS POR CDHEC.**

La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza informa que las medidas precautorias propuestas a la Secretaría de Educación de Coahuila tras los lamentables hechos registrados en la Secundaria Técnica Federal No. 05 “Otilio González” la semana pasada, fueron aceptadas.

Las medidas consisten en:

**PRIMERA.-** Que el “Operativo Mochila” sea puesto en marcha, previo consentimiento de los padres de familia.

**SEGUNDA.-** Que dicho operativo se lleve a cabo en presencia de autoridades educativas y de padres de familia.

**TERCERA.-** Que las revisiones a efectuarse sean con el único y exclusivo fin de detectar objetos o sustancias que puedan poner en riesgo la salud, la vida o la integridad física de los alumnos.

**CUARTA.-** Que las revisiones sean efectuadas por personal del mismo sexo del alumno, evitando en todo caso que contra la dignidad humana de los sujetos de revisión.

Además la Secretaría informó que desde ayer 21 de Octubre de 2014, se encuentra publicado en el Periódico Oficial del Estado, el Protocolo para llevar a cabo el “Operativo Mochila” y en el mismo se contemplan las medidas precautorias en los términos propuestos por ésta comisión.

\*\*\*\*

